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中西区区议会  

二零二二至二零二三年度  

楼宇管理、环境卫生及工务委员会  

第四次会议纪录  
 

日期  ﹕  二零二二年九月二十二日 (星期四 ) 

时间  ﹕  下午二时三十分  

地点  ﹕  香港中环统一码头道 38 号  

海港政府大楼 14 楼  

中西区区议会会议室  
 

出席者：  
 

主席  

梁子琪先生 ,  JP 中西区民政事务专员  

（第一部分－选举委员会临时主席）  

 

杨浩然议员 *  

（第二部分－正式会议）  

委员  

彭家浩议员 *  

杨哲安议员 *  

 

注：   * 出席整个会议的议员  

 (   ) 议员出席时间   
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嘉宾名单：  
 

第 5(i)项    

林仲南先生  食物环境卫生署  中西区卫生总督察 2 

许敏慧女士  食物环境卫生署  中西区卫生总督察 3 

钟伟聪先生  环境保护署  环境保护主任 (区域南 )15 

   

第 5(ii)项    

高显伦先生  屋宇署  屋宇测量师 /斜坡安全 2 

   

第 5(iv)项    

钟伟聪先生  环境保护署  环境保护主任 (区域南 )15 

   

第 5 项    

廖鸿伟先生  渔农自然护理署  高级农林督察 /禽流感  

李启豪先生  康乐及文化事务署  中西区副康乐事务经理 2 

   

第 6 项    

谢颖嘉女士  中西区民政事务处  中西区民政事务助理专员  

莫智健先生  中西区民政事务处  高级行政主任  (地区管理 ) 

林仲南先生  食物环境卫生署  中西区卫生总督察 2 

许敏慧女士  食物环境卫生署  中西区卫生总督察 3 

林慧仪女士  香港警务处  中区行动支援主管  

谢沛熊先生  香港警务处  中区警区警民关系社区联络主任  

赖伟豪先生  香港警务处  西区分区行动及支援小队主管  

冯智伟先生  香港警务处  西区警区警民关系社区联络主任  

冯乐恩女士  屋宇署  高级屋宇测量师 /A3 

梁安琪女士  屋宇署  屋宇测量师 /招牌监管 6 
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列席者  

梁子琪先生 ,  JP 中西区民政事务处  中西区民政事务专员  

[注：出席整个会议 ] 

谢颖嘉女士  中西区民政事务处  中西区民政事务助理专员  

[注：出席整个会议 ] 

张帼莹女士  中西区民政事务处  高级行政主任 (区议会 ) 

杨嘉仪女士  发展局  助理秘书长 (树木管理 ) 2 

林仲南先生  食物环境卫生署  中西区卫生总督察 2 

许敏慧女士  食物环境卫生署  中西区卫生总督察 3 

李启豪先生  康乐及文化事务署  中西区副康乐事务经理 2 

钟伟聪先生  环境保护署  环境保护主任 (区域南 )15 

曾裔研女士  地政总署  高级产业测量师 /西 (港岛西及南区地

政处 ) 

何汉栋先生  路政署  区域工程师 /西区  

冯乐恩女士  屋宇署  高级屋宇测量师 /A3 

黄志良先生  土木工程拓展署  高级工程师 /7(南 ) 

陈宝琳女士  渔农自然护理署  湿地及动物护理主任 (特别职务 )1 

骆彦铭先生  水务署  工程师 /香港及离岛区 (分配 2) 

 

秘书  

张蔚婷女士  中西区民政事务处  行政主任 (区议会 )4 
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第一部分－选举委员会临时主席  
 

欢迎  

(下午 2 时 30 分至 2 时 33 分 ) 

 

中西区民政事务专员梁子琪先生欢迎各委员及政府部门代表出席二零

二二至二三年度楼宇管理、环境卫生及工务委员会 (环工会 )第四次会议。由于

中西区区议会辖下楼宇管理、环境卫生及工务委员会主席及副主席的职位同时

悬空，根据《中西区区议会会议常规》(《常规》)第 34(7)条，会议需要在出席

的委员会成员当中，选出一名议员为临时主席，主持该会议。由于区议会副主

席杨浩然议员在与秘书处的初步沟通中曾表达会竞选临时主席，为表公平，将

由他本人以民政事务专员身分主持会议的第一部分有关临时主席的选举。  
 

2. 杨浩然议员表示没有补充。  
 

 

第 1 项：通过第一部分会议议程  

(下午 2 时 33 分 ) 

 

3. 各委员对「第一部分 - 选举委员会临时主席」会议议程没有意见，专员

宣布议程获得通过。  
 

 

第 2 项：选举委员会临时主席  

(下午 2 时 33 分至 2 时 35 分 ) 

 

4. 专员询问委员是否同意以不记名形式投票，并以简单多数票方式选出委

员会临时主席。在席委员没有意见。他请委员就选举委员会临时主席作出提名。 
 

5. 杨浩然议员举手示意有意角逐委员会临时主席。  
 

6. 专员宣布由于没有其他候选人，杨浩然议员当选为是次会议的临时主

席。根据《常规》第 34(7)条，临时主席将主持是次会议，并享有《常规》赋予

主席主持会议的一切权力。由于《常规》并未提及会议前后临时主席除主持会

议外的其他主席权力，故秘书处将会继续按《常规》第 7(2)条的做法，在日后

相关的委员会会议前，先拟备议程和传阅会议文件。如秘书处在会议的三个净

工作日前接获过半数议员对有关讨论事项或文件的书面或口头反对，则有关讨

论事项或文件须予撤销。  
 

7. 专员表示「第二部分－正式会议」将交由委员会临时主席杨浩然议员主

持。  
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第二部分－正式会议  
 

欢迎  

(下午 2 时 35 分至 2 时 36 分 ) 

 

8. 临时主席欢迎各委员及政府部门代表出席第二部分的会议，并表示为了

更有效进行讨论，建议每项讨论事项以「四分钟包问包答」形式进行，请各位

出席代表在发言和回应时尽量精简。  
 

 

第 1 项：通过第二部分会议议程  

(下午 2 时 37 分 ) 

 

9. 各委员对「第二部分－正式会议」会议议程没有意见，临时主席宣布议

程获得通过。  
 

 

第 2 项：通过二零二二年六月十六日环工会第三次会议纪录  

(下午 2 时 37 分 ) 

 

10. 各委员对环工会第三次会议纪录没有意见，临时主席宣布会议纪录获得

通过。  
 

 

第 3 项：主席报告  

(下午 2 时 38 分 ) 

 

11. 临时主席表示秘书处早前已把下列资料文件透过传阅方式交给各委员

阅悉：  
 

编号  文件名称  传阅日期  

37/2022 食物环境卫生署  

二零二二年中西区灭蚊运动（第三

期）  

二零二二年七月二十日  

38/2022 食物环境卫生署  

中西区小型工程进度报告  

二零二二年八月二十四日  

 

 

 

第 4(i)项：常设事项－行人路垃圾箱旁垃圾的处理  

         (中西区环工会文件第 29/2022 号 )       

(下午 2 时 37 分至 2 时 39 分 ) 

 

12. 杨哲安议员询问食物环境卫生署（食环署）安排巡查各地点的情况时，

会以定时定点或不定时突击的巡查形式进行。他指出如在伊利近街等酒吧及餐

厅较多的街上，垃圾弃置情况于不同时段应有所分别。   
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13. 食环署中西区卫生总督察 3 许敏慧女士表示由于街道上不同时间会有

不同的情况，因此署方会以不定时方式巡查街道。  
 

14. 临时主席询问环境保护署（环保署）就议题有否补充。  
 

15. 环保署环境保护主任 (区域南 )15 钟伟聪先生对是项议题没有补充。  

 

第 4(ii)项：常设事项－山市街渗漏地渠事宜  

         (中西区环工会文件第 30/2022 号 ) 

(下午 2 时 39 分至 2 时 41 分 ) 

 

16. 屋宇署屋宇测量师 /斜坡安全 2 高显伦先生报告文件，指就山市街 3 号

(即雅福台 )至 43 号后巷的部分地下排水管及沙井的维修工程，首两期工程已经

完成，余下第三期工程涉及更换地下排水管及排水管改道工程，预计整项工程

将于 2023 年第一季完成。  

 

17. 彭家浩议员询问屋宇署有否收到法团查询有关此项工程的费用安排及

其他与此工程相关的意见。  
 

18. 屋宇署高显伦先生表示暂时未有收到法团就费用方面的查询，如个别法

团就费用安排上有意见或有其他需要，署方会就个案情况作适当考虑。  
 

第 4(ii i)项：常设事项－监察坚尼地城旧焚化炉、旧屠房及毗邻用地的除污工程  

事宜  

         (中西区环工会文件第 31/2022 号 )                                   

(下午 2 时 41 分至 2 时 43 分 ) 

 

19. 临时主席表示秘书处已于会前邀请土木工程拓展署 (土拓署 )出席会议，

但部门表示未能派代表出席。  
 

20. 杨哲安议员表示就文件所示修复工程预计会于 2022 年 9 月内完成并开

放使用，询问现时有关路段是否已经完全开放使用。  
 

21. 临时主席询问中西区民政事务处 (民政处 )可否提供相关资料。  

 

22. 民政处中西区民政事务助理专员谢颖嘉女士表示暂时未有相关资料。  
 

23. 土拓署高级工程师 /7(南 )黄志良先生表示他可以代表部门简覆，根据现

有资料，有关项目工程已经基本完成，余下铺设渠盖的工作预计会于 9 月下旬

完成。  
 

24. 杨哲安议员表示有关路段的工程影响海滨长廊的主要通道，期望海滨长

廊全面贯通后会更方便出行，同时亦可以提供更多休憩空间予市民使用。  
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25. 临时主席表示各持分者都十分期待开放海滨长廊的路段，希望土拓署继

续跟进，尽快完成工程，让市民有更多公共空间可以使用。  
 

第 4(iv)项：常设事项－关于中西区内社区环保回收之工作  

         (中西区环工会文件第 32/2022 号 )            

(下午 2 时 43 分至 2 时 46 分 ) 

 

26. 杨哲安议员乐见各回收便利点的实际回收量高于目标回收量，建议

环保署调整目标回收量，为各回收便利点订立一个更高目标，以推动回收项

目的发展。另外，他希望了解于计划时间内参与回收项目的人数或家庭数目

的增长数字，询问环保署能否提供相关资料，并建议环保署考虑于各回收便

利点订立目标参与人数。  
 

27. 环保署环境保护主任 (区域南 )15 钟伟聪先生表示手上暂时未有相关资

料，会于会后补充。另外有关于各回收便利点调整目标回收量及订立参与人数

或参与家庭数目的目标，他会将有关意见转交负责组别跟进。  
 

[会后补注 :  回收便利点合约订明的目标回收量，是根据以往社区回收中心或回

收便利点的实际回收量及当区的最新情况等因素而制订的。「绿在上环」、「绿

在西营盘」及「绿在坚城」在 2022 年第二季的访客人次分别为 20,191、31,528
及 41,169。回收便利点的合约并无订明目标参与人数，环保署及绿在区区的营

办团体会持续宣传和推广，鼓励更多市民使用绿在区区的服务。 ]  
 

第 5 项：长远解决中西区野鸽扰民问题  

       (中西区环工会文件第 36/2022 号 )   

(下午 2 时 46 分至 3 时 05 分 ) 

 

28 .  杨哲安议员指虽然野鸽不及野猪的杀伤力高，但参考外国例子，野鸽

留下粪便对建筑物及文物保护方面构成严重影响，而且野鸽亦会为中西区带

来潜在环境及公共卫生的风险。政府部门应该积极采取行动，驱赶市中心的

鸽群。他希望政府能够增加喂饲野鸽的罚则，以增加阻吓性，减少野鸽的食

物来源。他亦指出宣传教育的空间十分有限，因为喂饲野鸽是少数市民的个

人行为。他希望政府借鉴处理野猪问题的方式，积极处理野鸽扰民的问题。 
 

29. 临时主席同意杨哲安议员的意见，并指出野鸽扰民问题困扰中西区居

民多时，有需要积极处理野鸽问题。  
 

30 .  渔农自然护理署（渔护署）高级农林督察 /禽流感廖鸿伟先生表示署方

已经采取多管齐下的方式处理野鸽问题，除加强教育外，署方亦于上年度开

展为期两年的野鸽避孕药试验计划，试行向野鸽喂饲涂上避孕药的饲料以控

制野鸽的繁殖，评估喂饲野鸽进食避孕药后对减少野鸽滋扰问题的成效。另

外，环境及生态局正考虑修订法例以规管喂饲野鸽的活动，现阶段正咨询律

政司的意见。  
 

31 .  杨哲安议员询问渔护署能否提供过往野鸽聚集点野鸽数量调查的资

料，用以在评估避孕药试验计划对减少野鸽滋扰问题的成效。  
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32 .  渔护署廖鸿伟先生表示署方现时正于香港三个地点试行野鸽避孕药

试验计划，上一次文件所示野鸽聚集点野鸽数量调查并不反映现时情况。避

孕药试验计划由香港城市大学人员负责评估计划对减少野鸽滋扰问题的成

效，由于计划只进行到一半，研究仍需多一年才完成。  
 

33 .  彭家浩议员询问渔护署能否提供有关野鸽避孕药试验计划的初步结

果或中期报告。他指出野鸽避孕药计划虽然在香港初次实行，但参考国外研

究得知类似计划有两个成功条件，第一个为持续性，第二个为需要确保其他

物种不会误食涂上避孕药的饲料，以免影响其他物种的繁殖能力。他希望渔

护署能够推出中期报告，让各持分者能够了解有关计划现时在香港推行的情

况。他亦询问渔护署会否参考早年打击家鸦繁殖的手法，设立人工鸽舍，并

于野鸽孵蛋后取走鸽蛋，以控制野鸽繁殖的数目。另外，他乐见渔护署着手

修订喂饲野鸽相关法例，从根源着手解决野鸽问题。他建议渔护署考虑将「停

止喂饲」的信息引入中小学的课程，以加强公众对相关议题的认识。  
 

34 .  临时主席询问渔护署野鸽避孕药试验计划是否需时一年才有数据可

以提供及能否提供计划的中期数据。  
 

35 .  渔护署廖鸿伟先生表示野鸽避孕药试验计划为期两年，由 2021 年 9 月

7 日展开。他指数据研究、评估和整理需时，暂时未能提供中期数据。计划

的中期报告大致反映计划首年进展，现时所得的研究资料仅为原始数据，并

不包括研究结论，署方会待有研究结果时，适时向外（包括本委员会）公布

或汇报。  
 

36 .  临时主席质疑渔护署如果两年后报告反映计划成效不佳，需要从新计

划处理野鸽的方案，十分浪费时间。  
 

37 .  渔护署廖鸿伟先生表示渔护署一直从多方面研究如何解决野鸽聚集

及滋扰问题，野鸽避孕药试验计划只为其中一个可行性研究。署方过去亦曾

研究其他方案，例如曾研究使用猎鹰驱赶野鸽的方法，但由于香港高楼大厦

林立，未必适合需要空间飞翔的猎鹰，故驱赶成效未必显著。  
 

38 .  临时主席指出野鸽聚集主要是为了觅食，绝育并不能根治问题。由于

现时野鸽避孕药试验计划只在三个试点进行，野鸽仍然有机会从其他区进入

中西区范围觅食，现时的计划是治标不治本。他认为渔护署应该加强宣传、

教育及检控的工作。他指出未见电视有宣传片段，亦未见渔护署加强检控工

作。他指野鸽问题于 2003 年「沙士」及禽流感期间多次提出，他相信疫情期

间市民会更关心野鸽聚集的问题，更担心野鸽会传播疾病。他批评渔护署效

率太低，避孕药试验计划只在三个试点进行并不能解决问题，渔护署应从野

鸽食物的源头着手处理问题。他表示野鸽多聚集于特定地点，代表该地点安

全及方便觅食，渔护署应该针对野鸽经常出没的地点从根源解决问题。  

 

39 .  渔护署廖鸿伟先生回应于各区都经常收到有关野鸽滋扰的投诉，渔护
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署职员到场后会抽取环境样本进行禽流感的检验，亦会转介有关部门进行街

道清洁。他指出喂饲野鸽是野鸽聚集的主要原因。  
 

40. 临时主席指出渔护署应正视喂饲野鸽是野鸽扰民问题的根源，有需要

加强检控及宣传。他建议渔护署考虑于政府广告时段投放电视广告，另外应加

快立法程序。他补充野鸽问题提出多时，询问部门还需要多长时间进行立法的

程序。  
 

41. 渔护署廖鸿伟先生回复指署方有安排于地铁、巴士及小巴张贴宣传海

报，亦有到学校进行宣传活动及于电视台及电台播放宣传短片及声带。而有关

立法程序现正咨询律政司的意见，暂时未有相关的资料。  
 

42. 临时主席表示希望部门能够加快立法进度，及后再作跟进。  
 

43. 杨哲安议员向渔护署确认坚尼地城的试点位于港铁站 A 出口，并认同

该地点为其中一个野鸽经常聚集的地点。他指出渔护署应思考如何评估避孕

药试验计划的成效，因为野鸽的食物来源依然存在，野鸽亦有机会从其他地

区飞入中西区的范围。他建议渔护署引入闭路电视拍摄野鸽经常聚集的区域

及就非法喂饲野鸽加强检控以增加阻吓性。另外，他举例英国以猎鹰阻吓野

鸽聚集的成功例子，并建议渔护署多加考虑。  
 

44. 渔护署廖鸿伟先生感谢杨哲安议员提供建议，对是项议题没有其他补

充。  
 

45. 彭家浩议员再次询问渔护署会否考虑设置人工鸽舍以及会否将「停止

喂饲」的信息引入中小学的课程。  
 

46. 渔护署廖鸿伟先生回应指署方有就设置人工鸽舍向各持分者收集意

见，考虑的因素包括选址、安置野鸽数量、运作模式及对附近居民的影响，

署方现时对人工鸽舍持开放态度。他亦会将加强中小学教育的意见交由署方

考虑。  
 

47. 彭家浩议员补充希望署方能够尽快提供立法时间表。另外，他乐见渔

护署代表会将加强中小学教育的意见交由署方考虑。  
 

[会后补注：署方会后表示，现阶段不会考虑将「停止喂饲」的信息引入中小

学的课程。 ]  

 

48. 临时主席询问康乐及文化事务署（康文署）代表就议题有否补充。  
 

49. 康文署中西区副康乐事务经理 2 李启豪先生指康文署辖下场地均禁止

喂饲野鸽，如有发现市民在康文署场地范围内喂饲野鸽，场地职员一般会先作

出口头劝喻，如口头劝喻无效则会考虑采取执法行动。  
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第 6 项：「政府打击卫生黑点计划」在中西区推行之情况  

          (中西区环工会文件第 39/2022 号 )          

(下午 3 时 05 分至 3 时 20 分 ) 

 

50 .  彭家浩议员请食环署报告于坚尼地城安装热能探测镜头以控制鼠患

的成效，并询问食环署会否于中西区其他地方安装更多热能探测镜头。另外，

他指出回应文件提及会设立夜间防治鼠患流动队，请食环署代表解释有关行

动的安排。  
 

51 .  食环署中西区卫生总督察 3 许敏慧女士表示安装热能探测镜头及夜间

防治鼠患流动队为两个不同的计划。食环署一般会根据经验及投诉数字等数

据选择安装热能探测镜头的地点，监察老鼠的活跃程度。热能探测镜头并不

会清楚拍摄及显示老鼠的身影，而是以红色影像呈现。署方会收集老鼠活跃

的数据，然后安排加装捕鼠器及放置老鼠药，完成灭杀行动后会再次安装热

能探测镜头，收集行动后老鼠活跃程度的数据，而过往几次行动都收到一定

成效，食环署会继续进行相关行动。而夜间防治鼠患流动队是今年 8 月新增

的计划，每晚 7 时后于日间未能设置老鼠笼的地方安装老鼠笼，并于早上回

收，而此计划都收到一定成效。  
 

52 .  彭家浩议员询问食环署能否提供关于坚尼地城安装的热能探测镜头

的报告及有关数字。  
 

53 .  食环署许敏慧女士表示报告为简单呈现行动前后老鼠于热能镜头中

出现的次数，而报告上的数字显示情况有改善。就参考数字，她表示会于会

后与彭家浩议员联络。  
 

54 .  彭家浩议员指根据文件资料，在打击卫生黑点计划（「计划」）的安排

下已处理北街 14 号行人通道及后巷的卫生问题，但未见处理有关北街「家

农」货物阻塞道路问题。他询问食环处与警方的联合行动会否处理有关阻塞

道路的问题。  
 

55 .  食环署林仲南先生指因应政务司副司长在 9 月 16 日就打击店铺阻碍

公众地方的指示，署方现正筹备打击阻塞行车路的相关工作，并需要等待部

门总部的进一步指示，方会采取联合行动。而有关针对打击阻碍行人通道方

面的行动已经于 8 月 14 日开始进行。  

 

56 .  彭家浩议员表示就他所知美晖大厦及卑路乍街 99-111 号交界的后巷

的垃圾大多由前面的菜档弃置，除了在有关地点加强清扫外，他询问食环署

会否考虑就违法弃置垃圾事宜检控有关商铺。  
 

57 .  食环署许敏慧女士表示会就有关问题进行检控，现正计划相关行动。  
 

58 .  彭家浩议员指他不清楚食环署考虑行动地点的准则，但他所提交的文

件中提及的黑点都是市民经常向他投诉的地点，希望食环署会考虑于有关地

点作出行动。另外，他询问民政处有关弃置车辆清除行动的详情，希望了解
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计划推行后，清除行动的次数或范围有否增加。  
 

59 .  中西区民政事务处高级行政主任  (地区管理 )  莫智健先生表示在「计

划」推行下，跨部门联合清理行动除了涵盖行车路旁、泊车位、行人路上及

公共运输交汇处的弃置车辆，亦延伸至公众后巷。而民政处及相关部门在 9

月下旬会就公众后巷的弃置车辆进行一次联合清理行动。  
 

60 .  临时主席询问民政处在联合清理行动中所清除弃置车辆的数字。  
 

61 .  民政处莫智健先生回应由 2021 年起，民政处共统筹了六次跨部门联合

清理行动，共清理 37 辆弃置电单车。  

 

62 .  彭家浩议员表示接到市民投诉西康里鼠患严重，希望民政处及食环署

会安排处理。此外，他询问「计划」会为期多长时间，因 2003 年「沙士」后

曾经推行类似计划，但只维持数个月就「打回原形」，情况并不理想。他希望

初步了解现时的人手安排及「计划」将会维持多久。  
 

63 .  食环署许敏慧女士表示根据指示，现时计划会维持三个月，而未来计

划安排则有待公布。  
 

64 .  彭家浩议员表示有见 2003 年所实行的计划于短时间就「打回原形」，

希望是次「计划」可以维持更长时间，让市民养成良好的卫生习惯。他希望

食环署代表能够向部门总部转达区议会的意见。  
 

65 .  临时主席询问香港警务处（警务处）就议题有否补充。  
 

66 .  警务处西区分区行动及支援小队主管赖伟豪先生表示中区及西区警区

一直与食环署定期于货物阻街黑点进行联合执法行动，未来亦会继续加强相

关执法行动。  
 

67 .  临时主席询问警务处能否提供与卫生问题相关的检控数字作参考。  
 

68 .  警务处赖伟豪先生表示警务处主要与食环署处理有关货物阻街的问

题，而警务处主要负责关注货物阻塞交通的情况，并定期于货物阻街黑点与

食环署进行联合执法行动。过去一个月曾发出一张有关阻街的定额罚款通知

书。  
 

69 .  临时主席询问屋宇署就议题有否补充。  
 

70 .  屋宇署屋宇测量师 /招牌监管 6 梁安琪女士表对是项议题没有补充。  

 

71 .  彭家浩议员指出屋宇署目前没有在中西区展开定期巡视招牌行动，询

问屋宇署如何拣选定期巡视的地点，会否与人手或中西区的招牌状况有关，

希望了解不作定期巡视的原因。  
 

https://www.police.gov.hk/
https://www.police.gov.hk/
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72 .  屋宇署梁安琪女士回应指署方会根据有关区域内招牌的集中度、举报

数量、行人及車流繁忙程度等，选定目标区域。由于中西区已于 2021 年被拣

选为定期巡视招牌行动的区域之一，所以暂时没有为中西区订立定期巡视招

牌行动的时间表。然而，屋宇署在日常视察中发现或有市民举报危险招牌均

会即时处理。  
 

第 7 项 :  常设事项－监察中西区重建地盘事宜  

       (中西区环工会文件第 33/2022 号 )    

(下午 3 时 20 分 ) 

 

73. 临时主席请委员阅悉上述文件。  
 

第 8 项 :  常设事项－改善列堤顿道之垃圾收集点工程  

       (中西区环工会文件第 34/2022 号 )          

(下午 3 时 20 分 ) 

 

74. 临时主席请委员阅悉上述文件。  
 

第 9 项 :  常设事项－强烈要求改善坚尼地城龙华下街水浸情况  

       (中西区环工会文件第 35/2022 号 )                 

(下午 3 时 20 分 ) 

 

75. 临时主席请委员阅悉上述文件。  
 

第 10 项 :  其他事项  

(下午 3 时 21 分 ) 

 

76. 临时主席表示没有其他事项。  
 

第 11 项 :  下次会议日期  

(下午 3 时 21 分 ) 

 

77. 第五次环工会会议日期为二零二二年十二月一日，政府部门文件截交日

期为二零二二年十一月十日，委员文件截交日期为二零二二年十一月十六日。 
 

78. 会议于二零二二年九月二十二日下午 3 时 21 分结束。  
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会议纪录于  二零二二年十二月八日  通过  

主席 :   杨浩然议员  

秘书 :   张蔚婷女士  

 

 

中西区区议会秘书处  

二零二二年十二月  




